

Cuba dénonce une nouvelle manipulation au Forum de la Société Civile au Panama



Panama, 10 avril (RHC).- Le président de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba, a dénoncé le fait que l'on prétend humilier les membres de la délégation cubaine au Forum de la Société Civile au Panama.

« L'on est en train d'annoncer que nous devons demander de nouvelles accréditations pour pouvoir assister à la clôture du Forum auquel assisteront les présidents » a relevé Miguel Barnet dans des déclarations à la presse au nom des participants cubains au Forum de la Société Civile, une réunion caractérisée par le retard dans la remise des documents à la délégation cubaine, retard qui a donné lieu à de nombreuses protestations depuis le 8 avril.

« Nous avons travaillé avec un grand sérieux aux Tables de Gouvernabilité Démocratique et Participation Citoyenne et nous avons un document pour le présenter aux chefs d'État.

« L'on annonce maintenant qu'il faut demander de nouvelles accréditations ce qui nous semble humiliant pour la délégation cubaine, car nous sommes accrédités en bonne et due forme » -a-t-il ajouté.

» Ils prétendent nous humilier et nous n'allons pas tolérer cela » -a-t- indiqué.

Une journaliste lui a demandé quelle Cuba il représentait et s'il s'agissait de la Cuba de Raúl Castro. Il a répondu « Je suis un Cubain qui est fier de son pays et pas un Cubain couvert de honte. Je viens de la Cuba de Raúl et de Fidel » -a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52241-cuba-denonce-une-nouvelle-manipulation-au-forum-de-la-societe-civile-au-panama>



Radio Habana Cuba